

Insiste IP en apostar al mercado interno (El Financiero 08/08/11)

Insiste IP en apostar al mercado interno (El Financiero 08/08/11) Ivette Saldaña Lunes, 8 de agosto de 2011

- Concamin propone once acciones; entre ellas, frenar la desgravación arancelaria.
- Desaceleración de EU genera nerviosismo en el sector industrial.
- Necesario, acelerar el programa de compras de gobierno a Pymes.

· Mercado interno, clave ante la desaceleración de EU

Ante la desaceleración de Estados Unidos la apuesta por el mercado interno es la principal solución, destaca la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) que preside Salomón Presburger, y propone 11 acciones para enfrentar el menor crecimiento de ese país. Advierte que los problemas financieros en Estados Unidos y en algunos países de Europa -que han provocado turbulencia en los mercados financieros- elevan el nerviosismo entre los inversionistas y crean un ambiente de desconfianza sobre el futuro de la economía internacional en el corto plazo. Así, frente al deterioro del panorama económico, la Concamin destaca la necesidad de trabajar en tres frentes: fortalecer el blindaje de la economía, impulsar el despegue del mercado interno y apuntalar el crecimiento de la planta productiva. En el documento Propuestas para fortalecer el mercado interno y contener la desaceleración, la Concamin señala que el panorama económico mundial se ha enrarecido y asegura que las propuestas ayudarán a "responder con rapidez y firmeza al ambiente cada vez más complicado que se perfila en la economía mundial".

Medidas Así, propone contener el fortalecimiento del tipo de cambio, frenar la desgravación arancelaria, acelerar el programa de compras de gobierno, aumentar el contenido nacional de éstas y otorgar estímulos fiscales de corte temporal que promuevan la inversión productiva, preserven empleos y fortalezcan la actividad económica. También sugiere ampliar la reserva de compras gubernamentales a favor de las pequeñas y medianas empresas para privilegiar la proveeduría nacional y aprovechar la capacidad ociosa de la industria mexicana; adelantar a agosto y septiembre la ejecución e inicio de obras públicas que iban a licitarse hasta el último trimestre del año. Reactivar el programa de desarrollo de proveedores; establecer contenidos nacionales obligatorios a los proyectos y contar con un programa de combate a la informalidad, son otros de los planteamientos. La Concamin destaca que se le debe asegurar al aparato productivo un adecuado flujo de recursos crediticios; contener el fortalecimiento del peso, porque la sobrevaluación promueve la compra de bienes importados y afecta a la industria nacional. Asimismo, demanda frenar la desgravación arancelaria unilateral que inició el gobierno federal mexicano en 2009 y que concluirá en 2013; contar con estímulos fiscales de corte temporal que promuevan las inversiones; impulsar la competitividad en los sectores más restringidos a la competencia y promover una campaña para la compra de productos nacionales. "México necesita depender más de sí mismo y menos del exterior para crecer, modernizarse y enfrentar los vaivenes de la economía mundial", puntualiza la Concamin.